

Polsek Karangtengah Gelar Gatur Pagi sebagai Pelayanan Prima kepada Masyarakat

Cianjur - CIANJUR.GO.WEB.ID

Jun 12, 2024 - 10:38



Polres Cianjur Polda Jabar - Cianjur, 12 Juni 2024 - Personel Polsek Karangtengah Polres Cianjur terus menunjukkan komitmen mereka dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat dengan melaksanakan kegiatan Gatur Pagi (Pengaturan Lalu Lintas Pagi) pada hari Rabu, 12 Juni 2024. Kegiatan ini bertujuan untuk memastikan kelancaran arus lalu lintas dan memberikan rasa aman serta nyaman bagi para pengguna jalan di wilayah hukum Polsek Karangtengah. Personel Polsek Karangtengah ditempatkan di berbagai titik strategis yang rawan kemacetan, seperti persimpangan jalan

utama, sekolah, dan pasar. Mereka bertugas mengatur arus lalu lintas, membantu penyeberangan pejalan kaki, dan memberikan arahan kepada pengendara untuk mematuhi peraturan lalu lintas. Dengan kehadiran personel di lapangan, diharapkan dapat mencegah terjadinya kemacetan dan kecelakaan lalu lintas. Kapolsek Karangtengah, KOMPOL RACHMAT HAMDAN, SH, menekankan pentingnya kegiatan Gatur Pagi ini sebagai bagian dari upaya memberikan pelayanan prima kepada masyarakat. "Gatur Pagi adalah salah satu bentuk nyata dari pelayanan prima kami kepada masyarakat. Kami ingin memastikan bahwa setiap orang dapat memulai hari mereka dengan lancar dan aman di jalan raya," ujar Kapolsek Karangtengah. Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan SH. S.I.K. M. Si., melalui Kapolsek Karangtengah, menyampaikan apresiasi atas dedikasi dan kerja keras personel Polsek Karangtengah dalam menjalankan tugas ini. "Saya sangat mengapresiasi upaya personel Polsek Karangtengah dalam mengatur lalu lintas di pagi hari. Kehadiran mereka sangat membantu masyarakat dan mencerminkan komitmen Polri dalam memberikan pelayanan yang optimal," kata Kapolres Cianjur. Dengan adanya kegiatan Gatur Pagi yang rutin dilaksanakan oleh Polsek Karangtengah, diharapkan arus lalu lintas di pagi hari dapat berjalan dengan lancar dan tertib. Upaya ini juga diharapkan dapat meningkatkan kesadaran masyarakat untuk selalu mematuhi peraturan lalu lintas demi terciptanya lingkungan yang aman dan tertib di jalan raya.